

Boletín N° 014

## INICIA PROCESO DE TRANSICIÓN DE VUELOS DE APOYO A TRANSPORTE AÉREO COMERCIAL, DESDE SAN ANDRÉS HACIA PROVIDENCIA

- *En total se han realizado 549 vuelos de apoyo coordinados por la UNGRD, la Fuerza Aérea Colombiana, la Policía y la Armada Nacional.*
- *Solo desde San Andrés hacia Providencia se han movilizado cerca de 650 toneladas de elementos de carga y más de 8.300 personas para la respuesta, recuperación y reconstrucción de las islas.*
- *Con la reactivación de los vuelos comerciales de la aerolínea Satena, hacia Providencia, iniciará el proceso de transición.*



**Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, 02 de febrero de 2021 (@UNGRD).** Como parte de las acciones de respuesta para atender la emergencia generada por el paso del huracán Iota en el Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres (UNGRD), en articulación con la Fuerzas Militares y la Policía Nacional, activaron la línea de vuelos de apoyo para el transporte de Asistencia Humanitaria de Emergencia (AHE), insumos, pobladores de las islas y personal de las distintas

entidades del Gobierno Nacional para el desarrollo de la operación Unidos por el Archipiélago, los cuales iniciarán un proceso de transición para dar paso a los vuelos comerciales que viene adelantando la aerolínea Satena entre las islas.

Tras superar la etapa de respuesta y continuar con los procesos de recuperación y reconstrucción de las islas, el próximo 15 de febrero iniciará el proceso de transición al transporte aéreo comercial de pasajeros a través de la aerolínea Satena, que opera la ruta San Andrés - Providencia - San Andrés y finalizarán los vuelos de apoyo coordinados por la UNGRD.

Esta línea de vuelos de apoyo fue una de las principales activadas por la Unidad, en articulación con las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (SNGRD), en especial las Fuerzas Militares y de Policía, para garantizar el transporte aéreo del personal encargado de las acciones de respuesta, asistencias humanitarias, carga y de la comunidad isleña que lo requería, para garantizar su bienestar, seguridad y calidad de vida.

En total se han realizado 594 vuelos de apoyo desde San Andrés hacia Providencia, coordinados por la UNGRD, la Fuerza Aérea Colombiana, la Policía y la Armada Nacional, en los cuales se han movilizado cerca de 650 toneladas de elementos de carga y más de 8.300 personas de la comunidad isleña y personal para la respuesta, recuperación y reconstrucción de las islas.

Así mismo, desde Providencia hacia San Andrés, se han realizado 600 vuelos de apoyo en los que se han transportado 10.930 personas y más de 47 toneladas de carga.

La UNGRD hace un llamado a las entidades públicas y privadas del orden nacional, departamental, municipal e internacional, y a la comunidad en general a que empiecen a ser parte de este proceso de transición que garantizará el transporte aéreo de pasajeros en las islas.

La conexión entre las islas no se verá afectada debido a que desde hace varias semanas inició la operación de los vuelos comerciales por parte de Satena, que cuenta con frecuencias activas entre San Andrés y Providencia, y viceversa, para transportar a la comunidad isleña y a los funcionarios de las distintas entidades y organizaciones que trabajan en la fase de recuperación y reconstrucción de la isla.

Esta medida no afectará la llegada de los insumos, maquinaria, materiales y del personal esencial del Gobierno Nacional para garantizar el proceso de recuperación y reconstrucción de las islas, quienes seguirán trabajando 24/7 en el marco del 'Plan 100' y del Plan de Acción Específico (PAE) del Archipiélago, liderados por la Gerencia

para la Atención y Reconstrucción de las islas, en cabeza de Susana Correa y Lyle Newball, y de la UNGRD.